



## SEMAINE 2

du 11 au 15 septembre 2017

Cette semaine, nous avons rencontré plusieurs livres abordant le thème de la séparation avec les parents et de la rentrée, que nous pourrons bientôt emprunter et emmener à la maison.

Ces livres étant de genres différents, nous avons pu commencer à observer les caractéristiques des albums, des livres documentaires, et des magazines.



Cette deuxième semaine d'école a également été propice à un travail de repérage dans la journée d'école, puisque nous avons pris plaisir à participer au tournage d'un petit film qui présentera notre emploi du temps à nos parents lors de la réunion de rentrée. C'était vraiment très amusant, nous avons beaucoup ri et nous sommes beaucoup investis !

Nous avons également tous pris plaisir à réaliser notre première production picturale de l'année ; des plus petits aux plus grands, nous nous sommes tous soumis à la même règle : peindre au doigt en utilisant les couleurs primaires. Cela a donné des compositions très différentes que nous avons exposées dans la classe.



Cette activité nous a permis de faire nos premières observations concernant les mélanges de couleurs.



En ce qui concerne l'activité physique, nous travaillons les lundis et jeudis à suivre un parcours dans la salle de motricité : nous nous sommes entraînés à monter, grimper, descendre, glisser, sauter, rouler.

Les mardis et vendredis, nous avons commencé à jouer à des jeux dansés dans la salle Jacques Prévert du Centre socio-culturel.